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Sessão de Audiência Pública realizada aos trinta e um dias do mês de 
maio do ano de dois mil e vinte e dois, sob a presidência do Presidente 
da Comissão de Finanças e Orçamentos Francimar Carvalho Santos, às 
nove horas e dez minutos na Câmara Municipal de João Lisboa , no 
plenário Raimundo Lima Nunes, se fizeram presentes o presidente da 
Comissão Francimar Carvalho Santos, o membro Paulo Henrique 
Sampaio Silva e os demais vereadores presentes. Em seguida o 
presidente da Comissão cumprimentou a todos os presentes com um 
bom dia, após informou que a Audiência era para tratar do Relatório 
Resumido da Execução Orçamentária do Primeiro Quadrimestre do ano 
de dois mil e vinte e dois da Prefeitura Municipal de João Lisboa de 
responsabilidade do senhor Prefeito Municipal , Vilson Soares Ferreira 
Lima, agradeceu a presença do assessor contábi l, o senhor Carlos 
Magno Viana Barros e passou a palavra para o mesmo. Prosseguindo, o 
assessor cumprimentou a todos os presentes com um bom dia. Após 
relatou que a audiência era para fazer a demonstração das contas do 
Executivo Municipal do Primeiro Quadrimestre do ano do ano de dois mil 
e vinte e dois. Em seguida falou sobre as metas fiscais e fez a 
apresentação dos dados atinentes da Gestão Fiscal. Continuando 
ressaltou que a audiência está fundamentada na transparência da 
Gestão Fiscal , conforme parágrafo quarto do artigo nono da Lei 
Complementar número cento e um de quatro de maio de dois mil , Lei de 
Responsabil idade Fiscal. Dando sequência passou cópia do relatório 
aos presentes para acompanharem a apresentação. Em seguida 
apresentou os valores correntes e constantes que compreendem as 
metas fiscais e demonstrou os resultados alcançados no Primeiro 
Quadrimestre do ano de dois mil e vinte e dois. Em ato contínuo fa lou 
sobre o Processo de Planejamento e a importância do mesmo para a 
municipalidade. Continuando fez a demonstração dos gastos com 
Receitas Correntes Previstas no valor de setenta e sete milhões, 
seiscentos e trinta e quatro mil reais e realizada no valor de trinta e um 
milhões, setecentos e vinte e seis mil , duzentos e setenta e um reais e 
noventa e nove centavos, com percentual de quarenta vírgula oitenta e 
sete por cento. Receita de Capital Prevista no valor de oitenta e cinco 
milhões e realizada no valor de trinta e um milhões, oitocentos e trinta e 
um mil, duzentos e setenta e um reais e noventa e nove centavos, com 
percentual de trinta e sete vírgula quarenta e cinco por cento . Em 
seguida fez uma breve explanação sobre Despesa Pública e a 
Classificação das Despesas Corrente e de Capital. Dando sequência 
demonstrou as Despesas Consolidadas, Dotação Orçamentária no valor 
de oitenta e cinco milhões e liquidadas no valor de vinte e três milhões, 
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cento e quatro mil, quatrocentos e noventa e quatro rea is e setenta 
centavos, com percentual de vinte e sete vírgula dezoito por cento. 
Demonstrou o Resultado Primário, Receitas Primárias no valor de trinta 
e um milhões, oitocentos e trinta e um mil , duzentos e setenta e um reais 
e noventa e nove centavos. Despesas Liquidadas no valor de vinte e três 
milhões, cento e quatro mil, quatrocentos e noventa e quatro reais e 
setenta centavos. Resultado oito milhões, setecentos e vinte e seis mil, 
setecentos setenta e sete reais e vinte e nove centavos. Continuando fez 
uma breve explanação sobre Limites Constitucional , Despesas com 
Pessoal , Aplicação em Educação, Saúde, expondo todos os valores que 
foram gastos. Ao término da apresentação o assessor contábil Carlos 
Magno Viana Barros se colocou a disposição dos vereadores para os 
questionamentos, não havendo nenhum questionamento o mesmo 
passou a palavra para a senhora Wilka Gabrielle Vasconcelos, 
Secretária de Saúde do Município de João Lisboa, a mesma deu bom 
dia a todos, cumprimentou a todos os vereadores da Casa em nome _do 
presidente da Câmara Ronnie Marcelino, cumprimentou toda equipe da 
saúde que se fazia presente, o assessor contábil da Prefeitura Carlos 
Magno pela excelente apresentação, após informou que ia fazer a 
demonstração do Primeiro Relatório Detalhado do Quadrimestre do ano 
de dois mil e vinte e dois dos meses de Janeiro a Abril, relativo às Ações 
e serviços de Saúde conforme a Portaria de consolidação número um, 
de vinte e oito de setembro do ano de dois mil e dezessete, do Ministério 
da Saúde. Que estabelece as diretrizes para o processo de 
planejamento no âmbito do Sistema Único de Saúde (SUS) , e o Artigo 
número tri nta e seis, da Lei Complementar número cento e quarenta e 
um, de treze de janeiro de 2012. Em seguida convidou a Coordenadora 
de Atenção Básica Carolina de O. Carvalho para iniciar a demonstração, 
a mesma in iciou suas palavras cumprimentando a todos com um bom 
dia, após demonstrou os Dados Demográficos e de Morbimortal idade, 
população feminina, masculina e população acima de sessenta anos, 
informando a porcentagem de cada um e também a população geral. 
Demonstrou informações sobre Regionalização, citando Municípios, 
Área , População e Densidade. Prosseguindo citou os atendimentos 
realizados na Estratégia de Saúde da Família e a quantidade de cada 
um. Falou também sobre os atendimentos realizados no Programa 
Saúde da Criança e do Adolescente citando a quantidade e as Ações 
real izadas no mesmo. Em seguida ressaltou sobre as Ações Realizadas 
na Assistência Programa da Mulher e a quantidade de cada 
atendimento. Finalizou mostrando os registros fotográficos feitos nas 
visitas domiciliares. Dando sequência usou a palavra a Coordenadora do 
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Programa Nacional de Suplementação de Vitamina A, a senhora 
Marlene Conceição Sousa Rocha, a mesma cumprimentou a todos com 
um bom dia, ressaltou que o Programa Nacional de Suplementação de 
Vitamina A em João Lisboa, conta com a participação dos agentes 
comun itário de saúde, profissionais da sala de vacina e coordenação do 
programa para a execução das entregas. Falou sobre a atual população 
estimada de crianças de seis até onze meses, a quantidade de crianças 
e megadoses cem recebidas. Citou também a população estimada de 
crianças de doze até cinquenta e nove meses que recebem a Megadose 
de duzentos. Explanou ainda sobre o Sistema de Vig ilância Alimentar e 
Nutricional (SISVAN) é conhecido como Bolsa Família, atualmente está 
como Auxilio Brasil com cobertura atual de seis mil duzentos e vinte e 
nove beneficiários que a saúde faz a atualização do peso e altura 
desses beneficiários duas vezes ao ano, a primeira vigência está em 
andamento com o acompanhamento dos beneficiários , os povoados 
estão recebendo dia "D" para essa atualização, todos os interiores que 
tem o benefício estão recebendo essa atualização. Finalizou mostrando 
os reg istros fotográficos das ações feitas pelo programa. Em seguida a 
palavra foi passada para a Carla Karinne - Coordenadora da Vigilância 
Epidemiológica, iniciando sua apresentação fez uma breve explanação 
sobre a Vigilância Epidemiológica, disse que é um conjunto de ações 
que proporciona o conhecimento, a detecção ou prevenção de qualquer 
mudança nos fatores determinantes e condicionantes de saúde 
individual ou coletiva, com a finalidade de recomendar e adotar ·as 
medidas de prevenção e controle das doenças ou agravos. Após citou 
os casos notificados no primeiro quadrimestre e a quantidade de cada 
um deles. Continuando informou que há cinco meses sem casos 
positivos para Covid dezenove. Finalizou agradecendo a atenção de 
todos. Continuando usou a palavra a Samária de Melo Rodrigues 
responsável pelo Setor de Imunização, a mesma apresentou o resumo 
da quantidade de vacinas feitas durante o primeiro quadrimestre. 
Demonstrou ainda o cronograma de vacinas da sede e da zona rural do 
município de João Lisboa. Em um aparte o vereador Ronnie Von Luis 
Rodrigues, questionou a Samária se o pessoal do povoado Capemba D' 
água vinha até o posto de saúde, a mesma respondeu que elas iam até 
o citado povoado, inclusive estava com uma equipe itinerante fazendo as 
vacinas todas as quintas feiras nos interiores, Centro do Toinho, 
Capemba D' água , Mussambê, Assentamento são Benedito e Vila 
Tibúrcio. Em um aparte o vereador Marcones falou que estava 
recebendo algumas cobranças e uma delas era relacionada sobre a 
questão das vacinas na hora de jogar no sistema devido o sinal _da 
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internet que estava ruim , perguntou se teria como melhorar a internet da 
Capemba D' água. Em resposta a Samária informou que era questão do 
técnico ir olhar essa rede, então elas trazem as vacinações, o pessoal 
manda os dados e elas lançam pela a UBS do povoado Centro dos 
Carlos. Em uma outra aparte o vereador Marcones Silva de Oliveira, 
disse que ouviu atentamente a fala da senhora Marlene, onde a mesma 
citou que a Secretaria de Assistência Social estava fazendo um 
levantamento dos programas Sociais para o interior, o edil disse que 
eles estão deixando descoberto a cidade de João Lisboa, fa lou ainda 
que diariamente estava recebendo várias denúncias em relação as 
visitas da Assistência Social , soube que foi contratada outra assistente 
social e o mesmo não ver nada sendo resolvido , inclusive usou a tribuna 
há uns dez a quinze dias atrás, e a Secretaria de Assistência Social tjue 
era para trabalhar em conjunto com a Secretaria de Saúde, não está 
trabalhando, está trabalhando individual. Continuando a senhora 
Samária agradeceu o apartamento do vereador e finalizou sua 
explanação mostrando os registros fotográficos de imunização. Dando 
sequência foi demonstrado o número de imóveis programados por ano 
no setor de Endemias, a quantidade de imóveis trabalhados no primeiro 
e segundo ciclo com oitenta por cento de cobertura . Foi feito também o 
Levantamento de Índice Rápido Amostral , Resultado do primeiro e 
segundo Li ra 's realizados em janeiro de dois mil e vinte e dois. Registros 
fotográfico das reuniões e capacitações realizadas. Em Sequência usou 
a palavra a Coordenadora da Vigilância Sanitária Raquel Alves Monteiro, 
a mesma demonstrou as Ações de Visa Alimentadas no SIA/SUS, as 
Ações Visa Municipal do Primeiro Quadrimestre e a quantidade de cada 
uma delas, em seguida mostrou os registros fotográficos de todas as 
ações desenvolvidas pela equipe da vigilância sanitária. Após agradeceu 
a atenção de todos. Prosseguindo usou a palavra a Coordenadora pela 
Saúde Bucal, Hanna Bárbara Nogueira Mota, a mesma citou a 
quantidade de atendimentos odontológicos realizados, alterações em 
Saúde BL, procedimentos realizados , procedimentos preventivos, 
desfecho de condutas e encaminhamentos no primeiro quadrimestre do 
ano de 2022. Finalizou agradecendo a todos os presentes. Em seguida 
foi feito a apresentação do Relatório do Primeiro Quadrimestre do ano 
de dois mil e vinte e dois do Hospital Municipal de João Lisboa-MA de 
todos os serviços e a quantidade de procedimentos real izados no 
mesmo. Finalizando a apresentação a secretária de Saúde agradeceu a 
atenção de todos os vereadores , público presente e de toda a equipe da 
secretaria de saúde. Ao término da audiência o presidente da Comissão 
de Finanças e Orçamento Francimar Carvalho Santos agradeceu o 
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assessor contábil Carlos Magno pela apresentação e também a 
Secretária de Saúde e toda sua equipe. O Presidente da Comissão ·de 
Educação, Saúde, Assistência Social e Esporte Francisco Taylon Sousa 
Carvalho também agradeceu o senhor Carlos Magno Viana Barros pela 
apresentação do Relatório do primeiro quadrimestre de dois mil e vinte e 
dois e a Secretária de Saúde Wilka Gabrielle Vasconcelos por ter vindo 
a esta Casa de Leis prestar conta das ações da saúde. E por não haver 
mais nada a tratar declarou encerrada a audiência . 
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